

## PENCAPIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG  
 Alamat : Jl. Suprpto no 8  
 Nama Siswa : MOHAMMAD RIYAN  
 Nomor Induk/NISN : 4076 / 0063497036

Kelas : IX - A  
 Semester : 5 ( Lima )  
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
SANGAT BAIK	Selalu berdo'a sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar, menjaga lingkungan hidup disekitar sekolah, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan yang Maha Esa dan bersyukur kepada Tuhan yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
SANGAT BAIK	Selalu bersikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun/sopan dan percaya diri.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
<b>Kelompok A</b>					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	82	C	Sangat menonjol pada Memahami latar belakang dan tujuan serta pelbagai bentuk pelayanan Gereja ditengah masyarakat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	80	C	Sangat menonjol pada Menggali dan menemukan isi alinea dan pokok pikiran yang terkandung dalam alinea Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945.
3	Bahasa Indonesia	75	80	C	Sangat menonjol pada Menelaah struktur dan kebahasaan dari teks laporan percobaan yang didengar.....
4	Matematika	75	77	C	Sangat menonjol pada Menjelaskan persamaan kuadrat dan karakteristiknya berdasarkan akar akarnya serta cara penyelesaiannya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	86	B	Sangat menonjol pada Menjelaskan pewarisan hidup dan kelangsungan hidupmahluk hidup
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	86	B	Sangat menonjol pada Memahami perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara-negara Asia dan benua lainnya yang diakibatkan oleh faktor alam dan manusia (Tekhnologi, ekonomi, pemanfaatan lahan, politik) dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan ekonomi, sosial, budaya dan politik.
7	Bahasa Inggris	75	82	C	Sangat menonjol pada Menerapkan fungsi sosial struktur teks unsur kebahasaan tentang waktu lampau yg terkait dengan keadaan sekarang
<b>Kelompok B</b>					
8	Seni Budaya	75	82	C	Sangat menonjol pada Memahami teknik pengembangan ornamentasi melodis dan ritmis lagu dalam bentukvokal solo/tunggal
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	78	85	B	Sangat menonjol pada Memahami konsep variasi dan kombinasi permainan ketrampilan bola Kecil
10	Prakarya	75	90	B	Sangat menonjol pada
11	Bahasa Jawa	75	77	C	Sangat menonjol pada Memahami struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral dari teks drama tradisional (wayang, ketoprak, lodruk...)
12	Teknologi Informasi dan Komunikasi	75	79	C	Sangat menonjol pada Menenal fitur aplikasi CMS (Conten Managemen System pengelola konten web sedapat mungkin yang berupa freeware) dan dapat memakai untuk membuat blog

No	Mata Pelajaran	Ketrampilan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
<b>Kelompok A</b>					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	84	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Melakukan aktivitas (misalnya membuat motto/ menulis refleksi/ menyusun doa/ membuat klipng) yang berkaitan dengan kejujuran dan keadilan.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	84	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Mewujudkan prinsip-prinsip kedaulatan sesuai Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945.
3	Bahasa Indonesia	75	81	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyimpulkan tujuan,bahan,alat,langkah,dan hasil dalam laporan percobaan
4	Matematika	75	77	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyajikan ungsi kuadrat menggunakan tabel persamaan dan grafik
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	85	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menjelaskansistem reproduksi manusia

## PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG  
 Alamat : Jl. Suprpto no 8  
 Nama Siswa : MOHAMMAD RIYAN  
 Nomor Induk/NISN : 4076 / 0063497036

Kelas : IX - A  
 Semester : 5 ( Lima )  
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	85	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyajikan hasil telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara-negara Asia dan benua lainnya yang diakibatkan oleh faktor alam dan manusia (Teknologi, ekonomi, pemanfaatan lahan, politik) dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan ekonomi, sosial, budaya dan politik.
7	Bahasa Inggris	75	83	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menangkap makna teks prosedur
<b>Kelompok B</b>					
8	Seni Budaya	75	83	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Mengembangkan ornamentasi ritmis maupun melodis lagu dalam bentuk kelompok vokal
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	78	86	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Mempraktekkan variasi dan kombinasi ketrampilan atletik (jalan,lari,lempar,lompat dan tolak) dengan koordinasi yang baik
10	Prakarya	75	89	B	Sangat menonjol pada ketrampilan
11	Bahasa Jawa	75	79	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Melakukan kegiatan bermain eran drama.
12	Teknologi Informasi dan Komunikasi	75	78	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menjelaskan bagaimana data disimpan dan diproses unit pengolahan logika dan aritmetika.

### C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Telah mengikuti kegiatan Pramuka dengan Baik
2	Yoga	Telah mengikuti kegiatan dengan Baik
3		

### D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	: 2 hari
Ijin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 2 hari

Mengetahui  
Orang Tua / Wali,




Mengetahui  
Kepala Sekolah,

**Theresia Yenni Listanti, S.Pd**  
NIP. 1799/YK

Siliragung, 18 Desember 2021

Wali Kelas,

**Suparyunamk, S.Pd**  
NIP.